

INDOCHINE : OPÉRATION AU NORD DE LAI CHAU

En même temps que les troupes Franco-Vietnamiennes prenaient l'offensive en débarquant en zone Vietminh à QUY NHON, pour décongestionner la région d'AN KHÉ sur les hauts plateaux et que les opérations se poursuivaient inlassablement dans le Delta Tonkinais, la situation s'améliore peu à peu en pays Tahï. Partant de LAI CHAU, capitale du Pays Tahï blanc, devenue comme HA-SAM une importante base opérationnelle; des reconnaissances parcourent sans cesse la montagne, faisant régner pour les Unités Vietminh infiltrées, un climat permanent de non sécurité.

Les Tabors marocains, excellentes troupes de montagne, sont particulièrement aptes à cette forme de guerre.

Malgré les circonstances atmosphériques souvent défavorables à cette période de l'année, l'aviation apporte son appui maximum en parachutant des ravitaillements ou en attaquant les colonnes ennemis.

BAN CHENG HUOA : Progression dans l'eau, entre les paillettes et dans la brume vers TRA YE PIR.

Rencontre des blessés du 2^e TABOR.

Position tenue par nos troupes à HO HO

Parachutage de munitions, bombardement, panorama vers la chine

Fort de LAI CHAU

LAI CHAU, embarquement de soldats dans une pirogue et vues de la traversée en pirogues.